

BAB IV

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Dari berbagai pembahasan yang telah diurai sebelumnya, maka penelitian ini menghasilkan beberapa kesimpulan yaitu, Proses perencanaan yang di buat oleh humas Dinas Tanaman Pangan dan Hortikultura dalm mengelola Website di mulai dengan dilakukannya meningkatkan sumber daya manusia yang berkompeten di bidang *website* serta pengelolaannya. Selanjutnya Dinas Tanaman Pangan dan Hortikultura mengedepankan konten, sisi pembicaraan, isi artikel, isi foto dan isi informasi terkini serta menjangkau kalangan yang lebih luas.

Pengorganisasian yang dilakukan Dinas Tanaman Pangan dan Hortikultura Provinsi Jawa Barat yakni penempatan staf dan pemanduan segala sumber daya organisasi. Namun, kurangnya tenaga ahli membuat staf humas Dinas Tanaman Pangan dan Hortikultura Provinsi Jawa Barat memiliki pekerjaan yang diluar dari tugas yang seharusnya, tetapi staf humas bisa mengkondisikan dan mengerjakan tugas dengan baik dan sedikit kendala yang didapat.

Pelaksanaan pengelolaan *website* humas Dinas Tanaman Pangan dan Hortikultura Provinsi Jawa Barat terealisasi dengan mengembangkan design website, membuat konten berita dan kolom tambahan serta meng-*update* berita berita terkini seputar Pertanian dan Kedinasan, Selanjutnya dalam proses pelaksanaannya humas Dinas Tanaman Pangan dan Hortikultura Provinsi Jawa Barat pun tidak asal-asalan dalam memberikan berita, tetapi selalu berisikan berita yang bermanfaat, menarik,

dan *up to date* bagi pengunjungnya sehingga citra Dinas Tanaman Pangan dan Hortikultura Provinsi Jawa Barat tetap kokoh terjaga.

Proses pengawasan yang dilakukan oleh Koordinator humas Dinas Tanaman Pangan dan Hortikultura Provinsi Jawa Barat selalu melihat pelaksanaan kerja harus sejalan dengan rencana kerja yang telah disusun kecuali memang ada hal-hal khusus sehingga perlu dilakukan penyesuaian. Cara penyesuaian yang dilakukan difokuskan pada kinerja pegawai dan pengontrolan konten *website* secara berlanjut. Bekerja sesuai dengan tugas, fungsi dan peran, keahlian dan kompetensi masing-masing sumber daya manusia untuk mencapai visi, misi dan program kerja Dinas Tanaman Pangan dan Hortikultura Provinsi Jawa Barat yang telah ditetapkan.

B. Saran

Penelitian ini hanyalah langkah awal untuk penelitian selanjutnya mengenai kegiatan pengelolaan informasi melalui *website* dalam sebuah Dinas Tanaman Pangan dan Hortikultura Provinsi Jawa Barat, khususnya humas Dinas Tanaman Pangan dan Hortikultura Provinsi Jawa Barat dalam rangka mempertahankan citra Dinas Tanaman Pangan dan Hortikultura Provinsi Jawa Barat, Untuk meningkatkan profesionalisme kerja humas perlu ditunjang dengan pemahaman ilmu kehumasan. Peneliti menyarankan agar humas Dinas Tanaman Pangan dan Hortikultura Provinsi Jawa Barat melakukan penyerapan sumber daya manusia untuk membantu staf humas lainnya dan juga perlu memahami lebih banyak tentang fungsi dan peranan mereka sebagai jantung Dinas Tanaman Pangan dan Hortikultura Provinsi Jawa Barat,

terutama dalam mengelola *website* dalam rangka mempertahankan citra Dinas
Tanaman Pangan dan Hortikultura Provinsi Jawa Barat.

